



Las calles de nuestra ciudad también han tenido importantes mejoras en los últimos meses para adecuarla a sus vecinos. Es el caso de la Avenida de los Reyes Católicos, con un nuevo acerado y la urbanización de su mediana con riego, luz y ajardinamiento. En esta misma avenida, se está instalando una nueva rotonda que rendirá homenaje a Isabel la Católica, uno de los personajes históricos más importantes de la ciudad que trajo a la capital el antiguo Ministerio de Justicia.

Siguiendo la política de mejorar la imagen de la ciudad sin perder nuestra historia, se ha acondicionado y ornamentado la mediana de la avenida del Ferrocarril con elementos relacionados con el mundo ferroviario, tan significativos en la historia personal de muchas familias de nuestra ciudad.

La calle Cuadras ha ganado en accesibilidad, ya que se ha ampliado el acerado, se ha construido un paseo central de arena caliza con parterres laterales, árboles, arbustos y trepadoras, se ha creado una doble fila de aparcamientos en línea, de forma que se ha regularizado en un solo sentido la circulación, instalando más bancos y papeleras y tres contenedores subterráneos. Se ha convertido así en la vía de una ciudad accesible y agradable para el paseo, tal y como demandaban los ciudadanos.

Los pasajes Gutiérrez Ortega y San Isidro muestran un aspecto renovado, más cuidado y accesible. En el pasaje Gutiérrez Ortega se ha ampliado el acerado y pavimentado, además del asfaltado de la calle e instalación de diez luminarias, bancos, papeleras, bolardos, contenedores subterráneos, 18 nuevas plazas de aparcamiento para residentes y el pintado de las columnas de los soportales. El pasaje San Isidro es ahora totalmente accesible desde la Plaza Mayor y la calle Alfonso X, además las paredes y techos se han forrado con chapas de aluminio antigraffiti para que no se vuelvan a ensuciar, se han colocado parasoles iluminados y plantas trepadoras.



La rotonda de la calle Alarcos rinde homenaje al núcleo fundacional de la ciudad con una pirámide en la que aparecen los símbolos característicos de Alarcos

El consistorio capitalino también ha continuado con el proyecto de embellecer las rotondas de la ciudad. Así, la rotonda de la calle Alarcos rinde homenaje al núcleo fundacional de la ciudad con una pirámide en la que aparecen los símbolos característicos de Alarcos: Alfonso X, la Carta Puebla y el rosetón. La nueva rotonda de la Puerta de Toledo reproducirá la antigua calzada medieval que unía Toledo con Ciudad Real. La rotonda de la avenida Parque de Cabañeros tiene como protagonistas un cubato de grandes dimensiones y una vía de tren en honor a las familias ferroviarias que se instalaron en Ciudad Real gracias a este medio de transporte. Y por último, la rotonda de la Noria, una de las principales entradas a la ciudad en la carretera de Valdepeñas, se ha embellecido y remodelado.